
Pièces 2 Pièces

Superficie 66 m²

Référence 84356600

Prix 1 680 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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C'est au pied de la tour eiffel que nous vous proposons cet appartement de grand

standing  dans  un  magnifique  immeuble  haussmannien  avec  gardienne.  Ce  66m²

entièrement rénové offre de très beaux volumes, une belle hauteur sous plafond de

3m40 et une vue arborée à l'abri  des regards. Il  se compose d'une entrée, d'une

magnifique  pièce  de  VI,  d'une  cuisine  fermé  équipée,  d'une  chambre  sur  cour,

d'une salle de douche, et de toilettes séparées. Son plan sans perte d'espace offre

de  nombreux  rangements.(une  cave  complète  cette  offre.)vendu  entièrement

meublé. Ce bien rare situé dans un secteur prisé ...

We are  listing  this  high-end  apartment  in  a  magnificent  haussmann-style  building

with a caretaker at the foot of the eiffel tower. This fully renovated 66m² (710 sq ft)

apartments  offers  great  volume,  a  fantastic  ceiling  height  (3.40m  or  9.8ft)  and  a

view  over  trees,  sheltered  from  prying  eyes.  Comprising  an  entrance  hall,  a

magnificent  living  room,  a  separate  fitted  kitchen,  a  bedroom  overlooking  a

courtyard,  a  shower  room and  a  separate  toilet.  Its  layout  with  no  wasted  space

offers  plenty  of  storage  areas.(cellar  also  included.)sold  fully  furnished.  This  rare

property in a sought-after ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME
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